

# Antrag Nr. 24-F-69-0021

## CDU, FDP, BLW/ULW/BIG

---

### Betreff:

„Where WI live“-Konzepte weiterverfolgen  
- Antrag der Fraktionen CDU, FDP, BLW/ULW/BIG vom 06.03.2024 -

### Antragstext:

Das Wiesbadener Architekturbüro 3deluxe um den Designer Dieter Brell hat drei Konzepte zur City-Belebung entwickelt: „PlayScape“, „HotPot“ & „StadtGarten“. Diese wurden in einer Ausstellung vom 21.-23.02.2024 im WiCoPop vorgestellt. Die ersten Reaktionen der zahlreichen Besucher zur Ausstellungseröffnung als auch das Presseecho sind sehr zuversichtlich bis begeistert ob dieses ansprechenden externen Inputs zur Stadtentwicklung.

*Der Ausschuss möge beschließen:*

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

- 1.) zu berichten, ob und, wenn ja, in welchem Umfang und mit welchem Ergebnis, es bereits Gespräche mit den Initiatoren über die Umsetzungsmöglichkeiten der Entwürfe gegeben hat,
- 2.) mit dem initiiierenden Architekturbüro in einen vertiefenden Austausch zu treten, um die planungsrechtlichen Vorgaben und mögliche Finanzierungsmöglichkeiten zu erörtern,
- 3.) zu prüfen und zu berichten, ob und, wenn ja, unter welchen Bedingungen, die vorgestellten Planungen bei bereits laufenden Planungen in den Bereichen Kochbrunnenplatz, Schwalbacher Straße und Hochstättenstraße sowie im Rahmen des Masterplans Innenstadt integriert oder auf andere Weise berücksichtigt werden können.

Wiesbaden, 06.03.2024

Nikolas Jacobs  
Planungspolitischer Sprecher  
CDU-Fraktion

Manuel Köhler  
Fraktionsreferent  
CDU-Fraktion

Jeanette-Christine Wild  
Stadtverordnete  
FDP-Fraktion

Julian Lube  
Fraktionsreferent  
FDP-Fraktion

Renate Kienast-Dittrich  
Fraktionsvorsitzende  
BLW/ULW/BIG-Fraktion

